

Stadtrat

Burgbernheim

Vom Klärschlamm befreit werden müssen die Teichkläranlagen in Hochbach und Buchheim. Diese sollen künftig, wenn die neue Abwasserdruckleitung läuft, als Regenrückhaltebecken genutzt werden. Eine Firma wird den Schlamm aus den Anlagen holen, Landwirte aus dem Raum Ansbach sollen ihn auf ihren Feldern ausbringen. Die Arbeiten sollen 2023 ausgeführt werden. Die Stadt rechne mit Kosten von mehr als 100 000 Euro für beide Becken.

Einen Zuwachs der Wasserentnahme aus dem Brunnen in der Rodgasse hat Astrid Paulus-Berberich angesprochen. So lange dies „im Rahmen“ bleibe, werde man „ein Auge zudrücken“, sagte Bürgermeister Matthias Schwarz. Sollte es ausarten, müsse man mit den Betroffenen „drei Worte reden“.

gb